

HOY ACTUA. La bailarina mexicana Olga Breeskin, actuará hoy en el Hotel El Salvador Sheraton, a beneficio del Comité Pro-Soldado.

Deuda y déficit sobre los **130** millones en el MOP

En desorden, desajuste v graves indicios de corrupción fue encontrado el Ministerio de Obras Públicas, informó ayer ante el pleno legislativo el Titu-lar, Ing. Mauricio Stubig.

Previo a la intervención del Minis-tro, pidió la palabra el diputado del PDC, Ludovico Samayoa, manifestan-do que su fracción había pedido con anticipación que todos los miembros del actual gabinete hicieran su declaración de bienes, por lo que ellos escuchaban sus intervenciones, pero bajo 'protesta" y que ello se asentara en el

El Presidente del Organo Legistivo. Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso,

-Pasa a la página 36-

Mostrará pruebas a Pdtes CA. de ayuda militar roja al FMLN

La cuestión del diálogo, debe de sacarse del marco político, así como se hizo con el diferendo con Honduras, y debe tomarse como una cuestión de verdadero interés nacional.

Presentaré ante los presidentes de Centroamérica, pruebas del apoyo militar y de logística que Nicaragua, Cuba y "otros países satélites comunis-tas" brindan al FMLN.

Así lo expresó aver el presidente de la República

"Célula terrorista" en la UES desmantela la P.H.

ta" del FMLN-MPTL que funcionaba en las Facultades de Derecho v Periodismo de la Universidad Nacional, desmanteló la Policía de Hacien-

Según lo dio a conocer aver ese cuerpo de seguridad los imputados son el profesor David Antonio Martinez (Jorge), del Frente Estudiantil Revolucionario Salvadore-no "FERS"; Marvin -Pasa a la pagina 59-

Desfilarán hoy las candidatas a las Fiestas Agostinas

A partir de las nueve de la mañana de hoy, un desfile de carrozas con las candidatas de diversos centros educativos de la capital, recorrerá desde el Parque Bolívar las principales calles de San Salvador.

Miembros del Comité de Festejos Agostinos, dijeron que el desfile forma parte de las actividades que ellos están organizando con motivo de las fiestas titulares de

-Pasa a la página 47-

Lic. Alfredo Cristiani Burkard, durante una confe rencia de prensa en Casa Presidencial.

A las preguntas de los periodistas, sobre la actitud del FMLN, de "cerrar todas las posibilidades de diálogo con el Gobierno", el mandatario, enfatizó que: "Nosotros no podemos ir y retorcerles el brazo. para que dialoguemos: si realmente desean la paz deberían de adoptar posiciones sin prejuicios; lo que

"WORLDNET". El periodista George Gedda, de "Associated Press", desde Washington D.C., contesta preguntas de periodistas en San Salvador.

Profundo análisis a la libertad de prensa ayer

Un profundo análisis sobre la libertad de expresión, hizo el periodista y corresponsal de la AP George Gedda, des-tacado en el Departamento de Estado en Washington, en entrevista vía satélite hecha por perindistas salvadorenos

Paca a la nágina 37...

El evento "Worldnet" como se llama el moderno sistema, tuvo lugar en -Pasa a la página 29-

Estoy muy feliz de visitar El Salvador: Olga Breeskin

"Estoy muy feliz de venir a El Salvador a ayudar al Comité Pro Soldado Salvadoreño, para ayudar a los efectivos lisiados en combate".

dijo la vedette mexicana Olga Breeskin, a su llegada al Aeropuerto El Salvador

Dijo, que su presenta-

Un solo sentido desde hoy en la Av. Isidro Menéndez

A partir de hoy, la Avenida Isidro Menéndez será de un solo sentido y se han operado cambios de ALTO en la Primera Avenida Sur, para

mejorar la circulación vehicular, informa Tránsito.

La anterior disposición ha sido tomada en

Defensa conjunta en golfo El Salvador y Honduras

Defensa conjunta de Salvador y Honduras. las aguas territoriales salvadoreñas y hondureñas, analizarán los comandantes de las Marinas Nacionales de El

Así expresaron ayer los coroneles Humberto P. Villalta, comandante de la Marina Nacional de -Pasa a la página 47-



(Información en página 60)



PLANIFICACION. Lic. Ernesto Altschul, informa sobre el Plan de Acción Inmediata

Conferencia sobre uso de la madera en Arquitectura

La Universidad "Albert Einstein", realizó una conferencia denominada "El Uso de la Madera en la Arquitectura y la Decoración", dirigida a docentes y estudiantes.

El evento se desarrolló en el local de la Asociación Salvadoreña de Ingenieros y Arquitectes (ASIA) y participaron como ponentes, el Ing. Raúl Samayoa, de la Re-

-Pasa a la pagina 59-

Estrategia para afrontar crisis elabora Gobierno

Se ha comenzado a trabajar en el diseño de una estrategia social de mediano y largo plazo, para así delimitar la problemática social y tratar cada problema según su orden prioritario.

Se tomará como primera medida, aliviar la situación de extrema pobreza, sostiene el actual viceministro de Planificación, Lic. Ernesto Altschul.

El funcionario se presentó aver al pleno Legislativo para leer la Memoria de ese Ministerio, correspondiente al 1 de junio de 1988 al 31 de mayo de 1989.

Primero hizo un resumen de la evolución económica, especialmente de la oferta y demanda internas, manifes-

-Pasa a la página 62-



Foto de LA PRENSA, por Pedate Oran

ANCIANOS, Leos de la Urbanización La Cima y Los Héroes 42, de esta capital, ofrecieron una "Mañana Alegre". a los huéspedes del Asilo de Ancianos

San Vicente de Paul. Hubo presentaciones artísticas, reparto de refrescos y golosinas y entregaron regalos, a cada uno de ellos.